



COLEGIO PARROQUIAL SANTO “CURA DE ARS”
“Por el camino de la exigencia se llegará a la excelencia”



Nombre de los integrantes: Jonathan Velasquez y Michael García.

1. Completar los siguientes cuadros comparativos.

Completa el siguiente cuadro comparativo con las similitudes entre:	
Luteranismo	Calvinismo
<ol style="list-style-type: none">1. Se elimina el culto a la virgen, a los santos y la mediación de los sacerdotes.2. La biblia es la única fuente de doctrina.3. Solo el bautismo y la eucaristía son sacramentos legítimos.4. Se niega la autoridad del Papa.5. Las buenas obras no son un medio para alcanzar la salvación, solamente se requiere de Fe.6. Cree en la trinidad, pero considera que Dios padre y Dios hijo son dos entidades diferentes.7. La iglesia no debe tener bienes.	<ol style="list-style-type: none">1. No acepta la veneración de las imágenes de los santos.2. Considera a la biblia como la única fuente de autoridad, fe y conducta para los creyentes.3. Acepta los sacramentos del bautismo y la eucaristía por ser los únicos que considera instituidos por Jesucristo.4. Rechaza la autoridad del Papa sobre los cristianos.5. Sostiene que las personas son incapaces de salvarse a sí mismas, la salvación es, así, una gracia, un don de Dios.6. Cree en la santísima trinidad.7. Los templos deben ser despojados de imágenes y ornamentos .

Completa el siguiente cuadro comparativo con las diferencias entre:

Luteranismo	Calvinismo
<ol style="list-style-type: none">1. Lutero creía que estaba viviendo al final de una era, en un momento apocalíptico.2. Propone el que los bautizos, comuniones, el perdón de los pecados y las confesiones fueran gratis.3. Creencias sobre la fe que rechaza el magisterio eclesiástico y tiene como fuente la Biblia interpretada como tal, por la razón individual.4. Lutero perteneció a la primera generación de los reformadores.5. profeta del nuevo movimiento, abriendo brecha para sus seguidores protestantes que vendrían después. Con razón, pues, se caracterizó por tanto celo y tenacidad.6. Sostienen que el sacrificio de Cristo fue para beneficio de toda la humanidad, aunque solo obtienen ese beneficio los que tienen fe.7. Sostiene que un hijo de Dios, regenerado por el bautismo, puede llegar a perder su salvación por confiar en sus obras y no en Cristo.	<ol style="list-style-type: none">1. Calvino creía que estaba viviendo al comienzo de una nueva era.2. Proponía la libertad de culto que uno podía orar en su casa sin necesidad de ir a la iglesia.3. Enfoca la vida cristiana en el que impone el énfasis en la autoridad de Dios sobre todas las cosas.4. Calvino era un reformador de segunda generación.5. Llegó bastante más tarde y tuvo más tiempo a la hora de reflexionar metódicamente sobre los descubrimientos que Lutero había regalado a la iglesia.6. Afirman que la muerte de Cristo en la cruz fue para beneficio de toda la humanidad.7. Un verdadero hijo de Dios, justificado y santificado por su sangre, no puede terminar en el infierno.

--	--